

Rheurdt, 01.08.23

Liebe Vielseitigkeitsreiter,

leider müssen wir Euch mitteilen, dass wir unser diesjähriges Vielseitigkeitsturnier absagen müssen. Die massiven Regenfälle der letzten Tage und die noch zu erwartenden Niederschläge bis zum Wochenende sind einfach zu viel.

Noch am Samstag haben wir mit einem enormen Kraftaufwand große Teile der Geländestrecke auf einen anderen Platz verlegt, inklusive Abreiteplatz für den Geländekurs. Dabei wurde sogar noch ein neuer Durchritt durch eine Hecke geschlagen.

Die Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, jedoch sind folgende Gründe für uns entscheidend:

1. Für uns steht die Sicherheit von Pferd und Reiter im Vordergrund. Wir waren bzw. sind Vielseitigkeitsreiter aus voller Überzeugung und können bzw. wollen nicht dieses Risiko eingehen, dass Pferd und Reiter aufgrund der Bedingungen Schaden nehmen.
2. Ihr Reiter verlasst Euch darauf, dass wir Bedingungen einschätzen können. Unfair wäre, wenn Ihr die Anreise (ob nah oder fern) zu unserem Turnier angetreten hättet um am Samstag dann, wahrscheinlich sehr verärgert, wieder nach Hause zu fahren.

Wir hoffen sehr, dass Ihr unsere Entscheidung nachvollziehen könnt, uns weiterhin die Treue haltet und bedanken uns sehr für Euer Verständnis. Die Nennelder werden zurückerstattet.

Eine Turnierverschiebung ist leider aufgrund der Belegung der Flächen z. B. in den Herbst nicht machbar.

Im Namen des Vorstandes möchten wir uns bei allen Helfern bedanken, die alles versucht haben, die Veranstaltung noch zu retten und durchzuführen. Aber gegen die Natur anzukämpfen ist ein Kampf, den man auch mit Herzblut und größtem Willen nicht gewinnen kann.

Eure IGV KV Kleve e. V.

Dear Eventers,

unfortunately we have to inform you that we have to cancel this year's eventing tournament. The massive rainfall of the last few days and the expected precipitation until the weekend are simply too much.

On Saturday, we moved large parts of the course to another place with an enormous effort, including a training area for the XC course. In the process, a new ride through a hedge was even made.

The decision was not easy for us, but the following reasons are decisive for us:

1. For us, the safety of horse and rider is paramount. We were or are eventing riders with full conviction and cannot and do not want to take this risk that horse and rider will be harmed due to the conditions.
2. You riders rely on us to be able to assess conditions. It would be unfair if you had made the journey (whether near or far) to our tournament and then went home on Saturday, probably very annoyed.

We very much hope that you can understand our decision, continue to be loyal to us and thank you very much for your understanding. The entry fees will be refunded.

Unfortunately, a tournament postponement is not feasible due to the occupancy of the areas, e.g. until autumn.

On behalf of the board, we would like to thank all helpers who tried everything to save and carry out the event. But fighting against nature is a battle that cannot be won even with heart and soul and the greatest will.

Your IGV KV Kleve e. V.

